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----------------------------ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA----------------------------- 

--------------------------------DE 25 DE NOVEMBRO DE 2022------------------------------------- 

--- Aos vinte e cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniu a 

Assembleia de Freguesia de Avanca, pelas vinte e uma horas, no Edifício Sede da Junta de 

Freguesia, com a seguinte Ordem de Trabalhos:------------------------------------------------------- 

1. Análise e aprovação da adenda aos Contratos Interadministrativos n.º 04/2022 a 

celebrar entre o Município de Estarreja e a Junta de Freguesia de Avanca.----------------- 

2. Discussão e votação da 2.ª Alteração Modificativa do Orçamento da Junta de 

Freguesia de Avanca.------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Deu entrada na Mesa, dirigida ao Presidente da Assembleia, a comunicação e justificação 

da ausência dos membros da Assembleia, Paulo Nuno Garrido Barbosa (PPD/PSD - CDS/PP) 

e Aníbal Francisco Soares Teixeira (PS) que apresentou um pedido de substituição pelo 

Deputado do PS José Mortágua e o qual foi aceite. --------------------------------------------------- 

--- 1. Análise e aprovação da adenda aos Contratos Interadministrativos n.º 04/2022 a 

celebrar entre o Município de Estarreja e a Junta de Freguesia de Avanca.----------------- 

--- Após cedida a palavra pelo Presidente da Mesa da Assembleia, o Presidente da Junta de 

Freguesia proferiu alguns esclarecimentos. Esclareceu que a adenda ao contrato celebrado 

surge da necessidade de efetuar mais obras para além das já concretizadas e, por isso, 

aumentar o valor das verbas. Com a autorização do Município, propõe-se nesta adenda ao 

contrato aumentar o valor anteriormente estabelecido na ordem dos cento e vinte e três mil 

euros para cento e cinquenta e dois mil euros. --------------------------------------------------------- 

--- Não havendo questões, o Presidente da Mesa colocou à votação a adenda aos Contratos 

Interadministrativos n.º 04/2022, que mereceu aprovação por unanimidade. --------------------- 

--- 2. Discussão e votação da 2.ª Alteração Modificativa do Orçamento da Junta de 

Freguesia de Avanca.------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Dada a permissão de passagem para este ponto, o Presidente da Junta de Freguesia referiu 

que foi celebrado um Protocolo com a ANAFRE, relativamente ao apoio aos consumidores 

domésticos beneficiários de tarifa social de energia elétrica e na aquisição de gás engarrafado, 

o que modificará as despesas e, consequentemente as receitas anteriormente previstas. Neste 
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sentido, a Tesoureira Lúcia Souto (PS) mencionou que estão a prever uma despesa de cerca 

de cinco mil euros, face a este apoio concedido.------------------------------------------------------- 

--- O Deputado Manuel Marques (PPD/PSD - CDS/PP) questionou se é do entendimento do 

Executivo que este valor será suficiente e se tem havido muita adesão por parte da população 

elegível a este apoio.--------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Tesoureira Lúcia Souto esclareceu que este é o valor previsto apenas até ao final do ano 

corrente e que tem havido muita adesão fruto, também, da forte divulgação que a Junta de 

Freguesia tem feito. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Colocada à votação, a 2.ª Alteração Modificativa do Orçamento da Junta de Freguesia de 

Avanca foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------- 

--- Concluídos os trabalhos para os quais foi convocada esta Sessão Extraordinária, o 

Deputado Manuel Marques (PPD/PSD - CDS/PP) informou que não recebeu a convocatória 

para a mesma, tendo recebido apenas os documentos que seriam objeto de análise e 

aprovação. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Presidente da Junta de Freguesia aproveitou, ainda, para informar que já foi instalado 

um ATM Express junto às instalações da Junta de Freguesia para fazer face à retirada dos 

multibancos por parte das entidades bancárias e que, brevemente estará a funcionar. ----------- 

--- Foi dada por concluída a Reunião Extraordinária, pelas vinte e uma horas e quinze 

minutos e dela se lavra a presente Ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo 

Presidente da Assembleia e pela Segunda Secretária que a elaborou. ------------------------------ 

 


